

El padre de un jugador del Eldense Cadete "A" propina dos puñetazos a un árbitro en Aspe

18/02/2020



Imagen de archivo de familiares viendo un partido de fútbol infantil en Elda.

El padre de uno de los jugadores del equipo **Cadete "A"** del CD Eldense ofreció una **imagen vergonzosa en el mundo del deporte** que no representa a la ciudad, que cuenta con **numerosos clubes y una gran afición por el deporte en general**. Este hombre **agredió al árbitro, propinándole varios puñetazos** e insultándole tras el encuentro que quedó en empate en el campo de Aspe "Las fuentes", donde jugó contra el ASPE UD "A".

Según el acta tras el partido, este hombre **"propinó dos puñetazos en la cara"** al árbitro, y tuvo que ser **"retenido por los delegados de ambos equipos"** para que el colegiado se pudiese marchar. Fue el propio

jugador, de **apenas 15 años**, quien identificó apenado a su padre.

El coordinador del fútbol base del club, **Remi Beltrán**, ha detallado que ya han tomado medidas, **le han prohibido la entrada a los partidos de todas las categorías del Eldense**, "y ya se le ha advertido, aunque su hijo no tiene culpa de nada, pues es un jugador ejemplar, **si este hombre reincide tendremos que expulsarlo del equipo**, aunque el padre ya ha mostrado su arrepentimiento". El Deportivo además ha enviado un comunicado a la **Federación de Fútbol, al Comité de Árbitros y al ASPE UD** para pedir disculpas

y **dejar totalmente claro su rechazo total ante cualquier tipo de violencia**, ya sea física o verbal. De hecho, Beltrán resalta que **el club hace reuniones con las familias en las que se habla de que no deben ni gritar ni al otro club ni al árbitro**.

El presidente del club, David Aguilar, ha mostrado su repulsa ante lo sucedido y lamenta que el Eldense sea noticia por este hecho.

El concejal de Deportes de Elda, **Fernando Gómez**, se ha mostrado en contra de estos hechos y condena "la

violencia en el deporte, por desgracia vemos en los medios de comunicación con asiduidad que está ocurriendo sobre todo en el fútbol base y generalmente en las gradas y con padres implicados. Ese no es el ejemplo que queremos para los menores, y es muy triste que lo den los propios familiares. **Los clubes, las federaciones deportivas y las instituciones publicas debemos trabajar hasta conseguirlo**. En esta ocasión ha ocurrido en una población vecina presuntamente con la implicación de un padre de un equipo eldense, nos solidarizamos con el colegiado que muchas veces tiene que realizar un trabajo ingrato".